

# Aksi Polisi Tembak Pelaku Curanmor di Gending Probolinggo Tuai Pujian Warganet: Bravo Polri!

Category: Hukum

written by Redaksi | 23/03/2025



**ORINEWS.id** – Aksi heroik seorang polisi yang menembak dua pelaku pencurian sepeda motor (curanmor) di Jalan Raya Sebaung, Kecamatan Gending, Probolinggo pada Sabtu (22/3), beredar luas di media sosial.

Dalam beberapa video amatir yang diunggah akun instagram @satreskrimpolresprobolinggo, Kanit Intel Polsek Dringu, Aipda Andik Muhyeni yang kebetulan berada di lokasi, dengan sigap menggagalkan aksi curanmor.

“Pada hari Sabtu (22/3), Anggota Polres Probolinggo berhasil melumpuhkan terduga pelaku begal di Jalan Raya Sebaung, Kecamatan Gending, Probolinggo,” tulis akun tersebut, dikutip Minggu (23/3).

Mulanya, Aiptu Andik sedang mengantar istri berbelanja ke Pasar Sebaung, Gending. Saat sedang menunggu istrinya

berbelanja, ia melihat dua pelaku curanmor yang kerap beraksi di wilayah tersebut.

Gelagat keduanya cukup mencurigakan, seolah mencari motor untuk dicuri. Setelah selesai berbelanja, Kanit Intel bersama istrinya berinisiatif mengejar mereka dan bertemu di perbatasan Desa Sebaung dan Gending.

Saat hendak membawa kabur motor warga, Aipda Andik memepetkan mobilnya ke arah pelaku. Panik, pelaku melempar motor dan berupaya kabur dengan kendaraan rekannya yang standby di seberang jalan.

Situasi pun semakin menegangkan saat Andik melepaskan tiga tembakan peringatan ke udara. Namun, pelaku mengabaikannya. Akhirnya, ia menembak kaki kanan kedua pelaku, membuat mereka tak berkutik dan menyerah.

Tak sampai 24 jam, video yang diunggah akun Instagram @satreskrimpolresprobolingo pada Sabtu, (22/3) itu telah disukai 16,9 ribu pengguna. Ragam pujian dari warganet membanjiri kolom komentar.

“Nah ini baru benar, menggunakan senjata dengan baik, tembak kaki, gak sampai meninggal, terus semangat Pak Pol, walaupun dihujat mati-matian tetap berbuat baik,” tulis akun Instagram @genisha\_97.

Yang lain, akun instagram @taufikoktavian juga melempar pujian kepada polisi karena berhasil menggagalkan aksi curanmor di Probolinggo. “Bravo Polri, ini baru kelas, penggunaan senjata sesuai fungsinya,” tulisnya diakhiri emoticon api.

Senada, akun instagram @henry\_adl\_2001 juga mengapresiasi aparat polisi yang menggunakan senjatanya dengan bijak. Yang lain, “Polri untuk Masyarakat,” tulis akun instagram @bccy\_38 dengan huruf kapital dan emoticon dua bendera merah putih.

Sebagai informasi, dari tangan kedua pelaku curanmor, polisi

mengamankan dua senjata tajam berupa celurit dan satu kunci T, yang digunakan saat beraksi. [source:jawapos]